

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

ENFERMOS

El pastor nos trae recuerdos de nuestra hermana Olga, sigue con su tratamiento, los últimos resultados de las pruebas son estables.

SERVICIOS DOMINICALES PARA AGOSTO

En la parte interior del boletín se publica la relación de los responsables del mes de Agosto. Mira si estás, si hubiera algún problema con las fechas, habla con el responsable del ministerio; Eduardo Velásquez.

- Los jóvenes de la iglesia tendrán actividades todos los Sábados. Si necesitas más info habla con Christian o en la pag de Facebook.

OFRENDA MISIONES NACIONALES 2015

Recordamos que durante estas semanas está abierta la Ofrenda del "MEM". Esta ofrenda va destinada al apoyo de iglesias en desarrollo y evangelización en municipios de España. Puedes recoger el sobre destinado a tal efecto en los taquillones de la entrada.

Jueves
19:00 Culto de
Oración

Domingo
12:00 Culto
de Adoración

* Entérate por la
página del Facebook de
las noticias y eventos
de la iglesia en:
[www.facebook.com/groups/
816081371747424/](http://www.facebook.com/groups/816081371747424/)

Síguenos en:

 Fb.com/pieba

 @Piebaorg

 Canal: Pieba Tv

 www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

26 de JULIO - ALICANTE - Nº 30/2015



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

REFLEXIÓN

Eva Martínez

CONSTRUYENDO SIN CESAR:

“...el muro fue edificado.” (Neh. 7:1)

El primer capítulo de Nehemías nos presenta una triste realidad; Nehemías recibe malas noticias: los muros de Jerusalén siguen destruidos y las puertas quemadas (Neh.1:3). Por consiguiente, la gloria del Dios Verdadero ante el mundo estaba siendo menospreciada. Antiguamente se consideraba que cuantos más fuertes fueran los muros que protegían una ciudad, más poderosa era su deidad. Por ello, se entiende que Nehemías se sentara, llorara, hiciera duelo, ayunara y orara a Dios, para después actuar bajo Su dirección. Habían pasado trece años desde que Esdras llegara a Jerusalén para reconstruir el templo y escudriñar las Escrituras para enseñárselas al pueblo.

Sabemos que el muro y sus puertas se reconstruyeron, y lo que es más importante, se “reconstruyó” la fe de un pueblo deportado y dispersado. El Señor miraría el corazón de estas personas que mientras construían y se instruían en Su palabra, se volvían a Él. Su amado pueblo, duro de cerviz, volvía a adorarle y alabarle con sinceridad (Neh.9:1-3). No lo tuvieron fácil. Fue necesario superar los ataques de los enemigos externos de Israel y de quienes aun son peor, los enemigos internos del pueblo. Fue importante la perseverancia bajo la dirección de Dios de dos ejemplares líderes: Esdras y Nehemías. También fue fundamental, el deseo sincero por parte del pueblo de reconstruir, reconocer sus

pecados y practicar el arrepentimiento (Neh. 5:6-13). Comprendieron en sus mentes y en sus corazones la importancia de lo que estaban haciendo. Por eso, mientras sus enemigos insistían en amedrentarles para detener la obra, sus líderes daban ejemplo sobre cómo actuar, tanto antes como después de acabar la obra (Neh. 4:6,17,20;8:9-12).Trabajando, escudriñando y alertas en todo momento a las acechanzas del enemigo. Este hecho histórico ha de servirnos de ejemplo. ¿Comprendemos los creyentes en Jesucristo la obra que nos ha encomendado? ¿Cómo reaccionamos cuando el Nombre de nuestro Señor, al que decimos amar, es vituperado?

Los israelitas reconstruyeron con gozo el muro de Jerusalén, y el Señor nos exhorta a: trabajar en la edificación de Su iglesia, tenemos una misión que cumplir Mt.28:19-20; a escudriñar la Biblia y meditar en nuestros caminos (Jn.5:39; Hag.1:5), y estar alerta porque nuestro enemigo quiere que Nuestro Dios sea menospreciado (1P.5:8). El himno 336 dice: “Construyendo estamos, cada día y hora...Y el coro: Construyendo sin cesar algo que perdurará, cada hora, cada instante, cada día que se va, construyéndose está una obra que es eternal”. El Señor nos llama a todos quienes hemos creído en Él a participar en su obra. ¿Estoy dispuesto?

SERVICIOS DOMINICALES DE AGOSTO (Responsable: Eduardo Velásquez)

PUERTA	SANTA CENA	OFRENDAS (fijos para todo el mes)
José Luis Cuenca	Jorge Ortega Maripaz Rubio Vicen Chorro Susana Maciá	Pilar Ríos Flores González Leonor Montenegro Emilita Pérez
JÓVENES (1 ó 2 según asistencia)	Adrián Navarro Ana Arrarte	Adrián Navarro Ana Arrarte

Ministerio de Oración Pieba

Lunes: Por un deseo ferviente de santidad en cada uno de nosotros, que todos deseemos vivir a la luz de los valores del evangelio, por un compromiso ético consecuente.

Martes: Por nuestra hermana Eunice, que tenga un buen parto, que el Señor cuide a la mamá y al niño.

Miércoles: Por nuestra hermana Olga que el Señor fortalezca su cuerpo y su alma, por la pronta recuperación de Conchi, Pepe Sánchez, y por todos los enfermos de la iglesia.

Jueves: Por una mayordomía responsable también en verano. Que todos los servicios y la ofrenda no se resientan durante el verano

Viernes: Por Misiones Nacionales, por las campañas de este verano, que el Señor bendiga la siembra que se hará, por la ofrenda para el “MEN”.